
Over the top!! 力戦奮闘～伝説を創るのは君たちだ!!～
全校生徒が力を結集！ 感動と成長の体育祭!!
10月1日（金）、爽やかな秋風の中、体育祭が実施されました。開会式で

は生徒会長や実行委員長が、「全力で楽しもう」「伝説の体育祭にしよう」

と力強く呼びかけました。前日まで緊急事態宣言が出されていた状況のた

め、生徒の実行委員は感染対策を何度も話し合い、「相手との距離を離す」

「声を出さない」「マスクの着用」など、みんなが安心して臨める体育祭

への方策を考えました。当日も工夫された競技種目の実施に、実行委員は

準備や消毒に全力で取り組みました。

体育祭の取組を通して、「真剣に取り組む姿」「仲間に感謝し協力する姿」「自分のできることを考

えて行動する姿」が見られました。総長・団長・実行委員がチームワーク良く、動きのタイミングや

手足の位置が揃うように実演を交えて説明して練習を進めました。暑い中でも話を集中して聞き、自

分たちの指示に応え一生懸命に取り組む仲間に常に感謝の気持ちを伝えていました。また、たくさん

の生徒が草むしりや石拾いなどグラウンドの整備に自主的に取り組む姿はとてもうれしかったです。

当日の「甲西中ソーラン」は、それまでの練習をはるかに超える、一つ一つの動作が大きくダイナ

ミックで、声を出せない代わりに使った鳴子がそろって大きく鳴り響く迫力のある演技となりました。

先輩方からの伝統の動きを今年はさらに磨き上げつつ、新たな工夫も加わった素晴らしいソーランで

した。競い合うだけではなく、テーマである「全校生徒が自分たちで創り上げる体育祭」を実現する

ために、全校生徒が真剣に取り組んだことをたいへん誇りに感じます。

最後になりましたが、保護者のみなさまには無観客開催にご協力をいただきましたことに、感謝と

お礼を申しあげます。 （甲西中学校長）

おめでとうございます！
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生徒会長 開会あいさつ

コロナ禍の中でも無事に体育祭が開催できてと

ても嬉しく思います。昨日の放課後や今朝、準備

をしてくださった方、ありがとうございました。

去年に引き続き規模を縮小しての開催になってし

まい、保護者の方や来賓に方に来ていただけなく

て残念です。でも、実行委員の人がこの状況でも

できる種目や、甲西中の伝統であるソーランで感

染対策をしながら踊れるように並びを考えたり、

新しい動きを考えたりしてくださいました。体育

祭は3年生や実行委員の人、運動が得意な人だけ

では完成しません。甲西中学校の生徒全員が協力

して、時には先生方に支えてもらってこそ完成す

るものだと思っています。気分を上げて、体育祭

を全員で全力で楽しみましょう。

僕は体育祭を終えてホッとしています。

コロナ禍で制限がある中で盛り上がるか

な？と不安がありましたが想像以上のも

のができてよかったです。僕は主に表に

立つ役割でしたが先生や競技実行委員の

ように裏方としての役割をしてくれたか

ら体育祭が成功できました。ありがとう

ございました。

（体育祭実行委員長）
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総合優勝 ４組 ４組 ２組

学 級 旗 １組 ３組 ２組



行 事 予 定 行 事 予 定
１（金）体育祭 １（月）全校集会 生徒会引継式
４（月）教育相談(～8日) 人権学習授業研究会 家庭の日
６（水）家庭の日 ２（火）駅伝試走（希望が丘） PTA立番
８（金）1・2年通知票渡し ４（木）生徒会委員会
11（月）PTA立番 ５（金）漢字検定
13（水）実力テスト（３年） 家庭の日 ８（月）実力テスト（３年）
15（金）３時間授業【給食なし】 ９（火）第4ブロック駅伝競走大会（希望が丘）
18（月）～22（金）三者懇談会（３年） 10（水）家庭の日
21（木）校外学習（２年） 15（月）～16（火）３年第３回定期テスト
26（火）生徒会委員会（前期最後） 17（水）1･2年第３回定期テスト前部停(～25日)
27（水）家庭の日 学校諸費振替日 19（金）県中学校駅伝競走大会（希望が丘）
28（木）～29（金）修学旅行（３年） 24（水）～25（木）1・2年第３回定期テスト

28（日）あおはる祭PM（石部文化ホール）
29（月）性教育講演会（２年） 家庭の日

学校諸費振替日
30（火）PTA本部役員選出会議

※秋季総合体育大会は中止、滋賀県人権

教育研究大会は Web 配信・紙上発表
（後日）に変更となりました。

体育祭を終えて学んだことは「楽しむ」という
こと。特に体育祭のメインであるソーランは私
にとって３年間で一番最高なものになりまし
た。ここまでこれたのは、周りにいるたくさん
の人が支えてくれたからこそ憧れの団長を果た
すことができ、心の底から「最高に楽しい!!」
と思える体育祭になりました。

（体育祭３団団長）

私が一番印象に残っているのは、ソーランです。
団長になってソーランの練習をするのは、去年
とはまったく違い、とにかく大変でした。しっ
かり計画を立てないと、１時間が無駄になって
しまうので、念入りに立てました。大変だった
けど本番、きれいなソーランができて、達成感
がすごかったです！

（体育祭１団団長）

今年のソーランは楽しさを中心に新しい取り組
みをたくさんしてきました。体育祭本番では、
しっかり練習したところができていて一人一人
の動きがそろい迫力がありました。踊りが終わ
っても気を緩めず退場していくみんなの姿は私
の目から、とてもカッコ良く輝いて見えました。
体育祭のスローガンにある「伝説」という言葉、
今年は伝説の体育祭になったと思います。私の
指示に大きな返事で答えてくれたみんな、手を
貸してくれたみんな、ついてきてくれたみんな、
本当にありがとうございました。

（体育祭実行委員 総長）

今年の体育祭はコロナでできる事がかぎられて
いる中でしたが、みんなで種目を考えたりソー
ランでは声が出せないので代わりに鳴子を使っ
たり、色々と工夫しました。中学校最後の体育
祭で本当に楽しむことができました。コロナ禍
で行事が少ない中、クラスで協力することが多
かったし絆が深まったんじゃないかなと思いま
す。2021年の体育祭は本当に伝説に残る体育
祭になったと思います。

（体育祭２団団長）


